



“García Luna nunca fue miembro del PAN”, señaló Jorge Romero



El coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) de la Cámara de Diputados, **Jorge Romero Herrera**, se pronunció ante los cuestionamientos sobre el veredicto de Genaro García Luna, a quien señaló como un funcionario que **nunca fue miembro del partido**.

Fue durante una reunión de los diputados este 23 de febrero, que el líder de los legisladores blanquiazules defendió a su partido ante las acusaciones y enjuiciamientos por parte de la opinión pública, y, sobre todo, de los integrantes de los partidos del oficialismo, quienes en repetidas ocasiones han acusado a la facción de **proteger a narcotraficantes**.

“(integrantes del PAN) Nosotros decimos con mucha claridad, quien acaba de ser sentenciado no es, **nunca fue un miembro del Partido Acción Nacional** y no se puede juzgar a una institución por completo por la conducta de un individuo y menos si no estuvo afiliado al partido”, destacó el funcionario ante los cuestionamientos de los medios.

Cabe señalar que fue el mismo coordinador de los diputados del PAN, que días antes al veredicto de García Luna, había evitado emitir opiniones y posturas ante la “delicadeza” del tema, sobre todo luego de que el expresidente del país, **Felipe Calderón Hinojosa**, saliera a relucir en el juicio como un cómplice del exsecretario de Seguridad.